

« ENSEMBLE PRÉPARONS LE BERGER ALLEMAND DE DEMAIN »



Christophe LOUIS
313 Route de SAINT MARTIN
38 510 SERMERIEU

Affixe "des Contes de Gwelane"
Chef de Secteurs - BTP
49 ans

Passionné de berger Allemand depuis mon plus jeune âge, j'ai débuté mon parcours cynophile à l'âge de 20 ans à l'association du club du chien de d'utilité de chartreuse, puis dans les différents clubs de la région Rhône Alpes dont j'ai été homme assistant sélectionné durant dix ans.

Au cours de ces nombreuses années, et afin de pouvoir m'impliquer au mieux au sein de notre association, j'ai eu l'honneur de participer à de nombreuses organisations de notre Championnat National d'Elevage comme VILLEFRANCHE SUR SAONE, JULLIANGE, ou encore BOURG EN BRESSE et PONT DE CHERUY.

Sur ces 20 années passées sur les terrains auprès de vous et de nos bergers allemands, je souhaite mettre à votre disposition ces diverses expériences afin d'œuvrer et de préparer ensemble, avec chacune et chacun d'entre vous, notre association et le berger allemand de demain.